

DANIEL ARROYO Y AGUSTÍN BOTE CC.OO. DICTA SENTENCIA ANTES DE TIEMPO

La semana pasada, **Agustín Bote** y **Daniel Arroyo**, protagonizaron un enfrentamiento personal en las mediaciones del edificio administrativo de Las Rozas. En el punto álgido de la discusión llegaron a las manos.

AMBOS PRESENTARON DENUNCIA. Ambos presentan parte de lesiones.

El juicio se iba a celebrar hoy Martes, día 17, pero el abogado de Agustín Bote ha pedido que se retrase por que, en un error inexplicable, no se había enterado que el mismo **Bote** era también **DENUNCIADO**, y no solo **DENUNCIANTE**.

En todo caso, ya hemos visto un comunicado de CC.OO. dispuesta a sindicalizar lo que no ha pasado de ser un reprochable comportamiento de 2 compañeros que nunca debería haber llegado a los tablones de anuncios, al menos, hasta la celebración del juicio.

Y no sólo eso, lo peor es que **SIN HABERSE CELEBRADO EL ACTO JUDICIAL** ya tienen **BUENOS Y MALOS**, el bueno **AGUSTÍN BOTE**, y el malo, como no, **DANIEL ARROYO** (alusiones sarcásticas a su persona incluidas).

Nos parece **una TORPEZA** esta actitud y nos preguntamos, ¿que pasará si mañana el juez no coincide con el **VEREDICTO SINDICAL** de CC.OO.?, ¿se disculparán, o por el contrario mantendrán su visión paralela de la justicia...?

Tal vez eso de lo mismo, por que su objetivo ya está cumplido...

CSIT/085 (+ INFORMACIÓN EN www.csit.es (enlace bomberos))

085 INFORMA